



† En haut : à gauche, la façade, au lieu de se faire lisse et sèche, s'étoffe, généreuse en recoins, façon marche-pied et petit banc. Ecole Bel Air à Rambouillet (2003) Laurent Vincent Atelier LVA, arch.

*On top : left, instead of being smooth and dry, the façade is bulky and replete with recesses, steps and a small bench. Bel Air school in Rambouillet (2003). photo Hervé Abbadie*

† Au centre, profitant de son unique orientation au sud, l'école maternelle et élémentaire du Château des Rentiers (2003) à Paris 13, dispose de larges circulations en étage. Jean-François Jodry, architecte.

*Centre, taking advantage of its south-facing aspect, Château des Rentiers nursery and primary school (2003) in Paris 13 features wide circulation areas across floors. photo Olivier Wągerszky*

† À droite, joignant l'agréable et les exigences d'un programme urbain, l'extension et la reconstruction du Groupe scolaire Le Colombier Les Arcades, Viroflay (2005), se greffe sur structure acier offrant des circulations généreuses et couvertes aux enfants. François R. Lebercq et Véronique Lepiat, arch.

*Right, combining the plea with the essential, the extension and reconstruction of Le Colombier Les Arcades Viroflay school complex is mounted on a steel structure and offers gene covered circulations areas. photo Olivier Wągerszky*